



Coronavirus – Information Nr. 3 an die Einwohnerinnen und Einwohner von Bolligen

Bolligen, 15. Mai 2020



Coronavirus – Information Nr. 3 an die Einwohnerinnen und Einwohner von Bolligen



Der Gemeinderat bedankt sich bei der Bevölkerung für das Einhalten der vom Bundesamt für Gesundheit (BAG) erlassenen schweizweit geltenden Regeln:
- Einhalten der Hygienevorschriften
- Einhalten von genügend Abstand zu anderen Menschen



Schul- und Sportanlagen inkl. Hallenbad – vorerst keine Lockerung

Der Lockdown beschäftigt uns weiter! Erste Lockerungen der Massnahmen ab dem 11. Mai 2020 gelten und werden auch für das Vereinsleben diskutiert.

Die Gemeinde Bolligen hat festgelegt, dass

- die Schulräume, Turnhallen und das Hallenbad vorerst bis am 7. Juni für Vereine und andere externe Nutzer geschlossen bleiben;
- auf den Schularealen ein Zutrittsverbot für Erwachsene zwischen 07:00 – 17:00 Uhr gilt (ausgenommen Schulpersonal, Lieferanten und nach Absprache mit der Schule)

Begründet werden diese Entscheide mit den nach wie vor geltenden Hygiene- und Distanzvorgaben des Bundes, deren Umsetzung eine grosse Herausforderung nicht nur für die Vereine, sondern auch für die Schulen und Hauswarte bedeuten.

Vorbehalten bleiben Ausnahmegewilligungen, die nach dem Einreichen eines Hygienekonzeptes an die Abteilung Bildung und Kultur geprüft werden.

Eingeschränkter Zugang zur Gemeindeverwaltung bleibt vorerst bestehen

Die Schalter sind normal geöffnet. Zu Ihrem Schutz und zum Schutze des Gemeindepersonals bleiben die Türen zu unseren Verwaltungsgebäuden dauernd geschlossen. Persönliche Kontakte am Schalter finden vorzugsweise mit Voranmeldung statt. Die Laufkundschaft betätigt den entsprechenden Klingelknopf beim Eingang.

Einwohnerdienste	031 924 70 70	AHV-Zweigstelle	031 924 70 42
Präsidiales	031 924 70 00	Steuern	031 924 70 50
Öffentliche Sicherheit	031 924 70 22	Sozialdienste	031 924 70 60
Bauverwaltung	031 924 70 30	Bildung und Kultur	031 924 70 25
Finanzen	031 924 70 40		

Auch wenn die physische Präsenz der Mitarbeiter/innen aufgrund der Einführung von Home-Office und der zusätzlichen Flexibilisierung der Arbeitszeiten nicht mehr durchgehend gewährleistet werden kann, stehen sie selbstverständlich bestmöglich mit ihren direkten Rufnummern oder auch per direkte E-Mail-Adresse weiterhin gerne für Ihre Anliegen zur Verfügung.

Gemeinderat

Hühnerbühlstrasse 3
3065 Bolligen

+41 31 924 70 00

praesidiales@bolligen.ch
www.bolligen.ch



RBS Fahrplan

Die ab dem 11. Mai 2020 gültigen Fahrpläne sind auf <https://www.rbs.ch/fahrplan-ab-11.05.20> zu finden, der Online-Fahrplan auf sbb.ch wird ebenfalls angepasst.

Tageskarten Gemeinde

Der Reservationsstopp für die Tageskarten bleibt bis zum Bundesratsentscheid bezüglich weiteren Lockerungsmassnahmen, d.h. bis am 7.6.2020 bestehen. Sobald touristische Reisen wieder offiziell erlaubt sind, werden Reservationen ab sofort wieder entgegen genommen.

Feuerwehr Bolligen

Nebst Wasser, Abwasser, Strom, Kehricht und Bestattungswesen gehört ebenfalls die Feuerwehr zur unabdingbaren Grundversorgung für die Bevölkerung. Die Feuerwehr ist auch in der Coronazeit unter Einhaltung der verordneten Verhaltens- und Hygienemassnahmen des BAG jederzeit einsatzbereit. Einzig der Übungsdienst sowie alle Ausbildungen und Kurse sind mindestens am 7.6.2020 vollständig eingestellt.

Corona Hotline Frauenverein - Unterstützungsangebot des Frauenvereins Bolligen in der Coronakrise

Seit dem 11. Mai sind die meisten Läden und Einkaufszentren wieder geöffnet und die Sicherheitsmassnahmen durch den Bundesrat gelockert. Aus diesem Grund wird auch der Frauenverein sein Unterstützungsangebot kleiner halten und ab Ende Mai schliessen.

Für Notfälle und spezielle Anliegen können Sie weiterhin die Nummer 076 542 42 94 wählen und wir versuchen so schnell wie möglich zu helfen.

Der Gemeinderat dankt dem Frauenverein nochmals für die grosse Unterstützung!

Schulbeginn

Die Schule hat am 11. Mai 2020 den Präsenzunterricht wieder aufgenommen. Der Gemeinderat bedankt sich bei den Schulleitungen und den Lehrpersonen für die gute Organisation des Fernunterrichts und für die Vorbereitung des Schulraums auf die neuen Gegebenheiten. Auch den Hauswarten und dem Reinigungspersonal danken wir herzlich, müssen sie doch in dieser herausfordernden Zeit besondere Arbeit leisten!

Sicher war es auch für die Eltern nicht immer einfach, vielleicht neben dem Homeoffice auch noch für den Fernunterricht mitdenken zu müssen, mit der Unterstützung durch verständnisvolle Eltern läuft alles einfach runder, vielen Dank!

Gemeinderat und Personal der Einwohnergemeinde Bolligen